



27.01.2025 - 09:20 Uhr

Wie reagiert "Der Praktikant" in Notfällen?



Was tun bei einem längeren Stromausfall oder Erdbeben? Das wissen die wenigsten. Damit sich das ändert, starten die Regionalen Führungsorgane (RFO) mit dem Kanton Aargau ab heute eine vierwöchige Social-Media-Kampagne, um auf die Notfalltreffpunkte aufmerksam zu machen. Dabei bekommen sie Unterstützung vom Video-Creator "Der Praktikant". Er [zeigt](#), wie wichtig es ist, seinen Treffpunkt zu kennen.

Bei Notlagen bieten die Notfalltreffpunkte Hilfe, Unterstützung und Informationen zur aktuellen Lage.

Sie möchten mehr über die Aufklärungskampagne des Kantons Aargau erfahren? Weitere Details finden Sie in der beigefügten Medienmitteilung. Bild- und Videomaterial finden Sie [hier](#).

Roger Hitz, Chef Regionales Führungsorgan in Baden steht Ihnen für Fragen und Interview-Wünschen zur Verfügung. Dafür können Sie sich gerne per Rückmail oder telefonisch unter 056 209 15 05 melden.

Wir freuen uns über Ihre Berichterstattung!

Herzliche Grüsse

Anastasia Johnson

i.A. Regionale Führungsorgane, Kanton Aargau

Ferris Bühler Communications GmbH

Stadturmstrasse 8

CH-5400 Baden, Switzerland

Direkt. [+41 56 209 15 05](tel:+41562091505)

Tel. [+41 56 209 15 15](tel:+41562091515)

anastasia@ferrisbuehler.com

www.ferrisbuehler.com



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100928201> abgerufen werden.